



Der Engel der Kulturen in Coburg

Ein toleranzförderndes und
religionsverbindendes Kunstprojekt

Wann: 25.10.2013 von 11.00 – 14.30 Uhr

Wo: auf den Straßen der Innenstadt

Stationen: Morizkirche – Nikolauskapelle – Moschee Viktoriastraße –
Albertsplatz

Wer: alle Bürgerinnen und Bürger, Kinder, Jugendliche,
Schulen, VertreterInnen der Öffentlichkeit und der Religionen sind
eingeladen, sich zu beteiligen.



So formt sich eine soziale Skulptur, die den
Wunsch vieler nach
Zusammenleben in
Gleichberechtigung und

friedlicher Verbundenheit zum Ausdruck bringt und
so rechtsextremen, fremdenfeindlichen,
antisemitischen und islamophoben Tendenzen
entgegenwirkt.

